

NOTA INFORMATIVA 20 de enero 2009

## LA AV NUDO SUR Y LA COORDINADORA POR LOS SERVICIOS PÚBLICOS DE ARGANZUELA

El pasado 29 de mayo de 2008 la asociación de vecinos Nudo Sur tuvo un papel destacado en la creación de la “Coordinadora en defensa de los servicios públicos de Arganzuela” : creíamos entonces y creemos ahora que los servicios públicos básicos son un elemento fundamental de nuestro sistema democrático y parte de un patrimonio irrenunciable que nos han legado las generaciones precedentes. Asimismo creemos que este patrimonio colectivo está siendo en venta a la empresa privada por los actuales responsables políticos en la Comunidad de Madrid y Ayuntamiento. Este hecho es sin duda más grave en servicios como la sanidad y la educación, pilares de lo que a menudo llaman “estado de bienestar” y que para nosotros es sencillamente justicia social y base fundamental para construir un futuro mejor para todos y todas, sin importar su origen, condición o creencia.

Estábamos entonces convencidos de que era el momento de sumar esfuerzos para defender lo que es nuestro y que había que crear un movimiento mucho más amplio que la suma de organizaciones y personas allí representadas. Sin embargo, en estos meses la Coordinadora ha ido asumiendo cada vez más el papel de otra nueva plataforma que se suma al ya complejo panorama de movimientos, plataformas y organizaciones en defensa de “lo público”, añadiendo nuevas convocatorias a la multitud ya existente, a menudo coincidiendo con otras que tienen el mismo objetivo. Así mismo, la coordinadora ha ido asumiendo posiciones que, creemos, dificultan la necesaria incorporación de otras organizaciones y sectores sociales para crear un movimiento social lo suficientemente amplio como para parar las políticas actuales de desmantelamiento de nuestro patrimonio social. Son éstas las razones que finalmente han motivado la decisión de nuestra asociación de salir de la coordinadora, ya que creemos que su actual funcionamiento no favorece el objetivo que perseguíamos en su inicio: evitar que la proliferación de plataformas y de convocatorias restara fuerzas a lo que debería ser una respuesta mayoritaria de los ciudadanos de nuestro distrito, especialmente afectado por la privatización de nuestros servicios públicos.

Por ello, la asociación no tiene ya ninguna vinculación organizativa con la “Coordinadora en defensa de los servicios públicos de Arganzuela”, aunque mantiene el respeto por todas las organizaciones integradas en la misma, con las que comparte estos planteamientos, y apoyará puntualmente aquellas convocatorias que respondan a la defensa de los servicios públicos en nuestro distrito.

Independientemente de esto, la asociación hace un llamamiento a todos los vecinos y vecinas, con independencia de su ideología política o condición social, para defender no sólo **el mantenimiento de la gestión y titularidad pública de los servicios públicos (en especial de la sanidad y educación) sino también una mejora sustancial en sus recursos**: es la mejor garantía de un futuro mejor para todos, usuarios o no de estos servicios públicos.

